



ゴールデンウィークで賑わうニッ沼総合公園

ニッ沼公園ふれあいフェスタが5月1日、ニッ沼総合公園で開催されました。公園内では、広野産の小麦を使ったうどんやアイスクリームなどの販売が行われました。

また、パークゴルフホールインワン大会では、パークゴルフ協会会員のみなさんのお手伝いにより子どもからお年寄りまでプレーを楽しみました。



▲ホールインワン大会の様子

みかんとアジサイでいっぱいの広野駅へ

広野町では、下浅見川営農改善組合員6人の協力によりJR広野駅上りホーム東側にみかんの苗木を植樹しました。組合員は、苗木が育ち、たくさんみかんが実れば町のPRになると話していました。この日は広野鉄道OB会の駅清掃奉仕作業も行われました。また、東日本旅客鉄道株式会社いわき地区社員の皆さんも上りホーム東側にアジサイの苗木を50本植栽しました。昨年までにアジサイを100本植栽しており、これから成長して花を咲かせ広野駅を利用する皆さんに喜んでいただけると話していました。



▲みかんの苗木を植えました



アジサイの苗木を植える様子▶

親子で自然に親しむ

親子で森林にまつわるクイズや木工教室に取り組む、ファミリー緑の教室が5月8日、富岡町の「グリーンフィールド富岡」で実施されました。広野町から島村さん親子が参加し、緑や自然に親しみました。

この教室は、緑に対する意識の高揚を目的に、双葉地方緑化推進委員会が主催して毎年実施しているものです。



▲参加した島村さん親子

美術のレベル向上へ

第15回双葉郡美術展が5月20日から5月23日の4日間、ニッ沼総合公園パークギャラリーで開催されました。

双葉郡美術協会会員の作品を中心に展示されました。郡内の名所などが描かれた作品、日展に入選した作品も出品されました。



▲作品を鑑賞する皆さん

最後まで全力で駆け抜ける

「輝け広野小！元気いっぱいがんばろう」（5年1組根本凌くんが考えたスローガン）をスローガンに広野小学校大運動会が5月22日、開かれました。

児童たちは競技に元気いっぱい参加しました。6年生にとっては最後の運動会。6年生120m走では全力でゴールを駆け抜ける姿が輝いていました。

シートを広げ子どもたちを応援する家族のみなさんの姿や昼食を楽しんでいる様子が見られました。



▲運動会の様子

新緑の五社山に親しむ

新緑の五社山に親しみ、登山で健康増進を図ることを目的に五社山登山が5月23日行われました。

参加者は公民館で準備運動を済ませバスで常平の登山口まで移動し山頂へ向け登山を開始しました。途中休憩をはさみながら山の新鮮な空気を味わったり、野鳥のさえずりを聞くなど自然を満喫していました。

山頂では観光協会よりとん汁が振る舞われ、参加者の疲れた体を癒していました。



▲参加者の皆さん